



Gastauftritt der TG Worms Eislaufabteilung beim Heddesheimer Eiszauber

Zum diesjährigen Heddesheimer Eiszauber, der vom 19. bis 20. Januar 2019 auf der Freilufteisbahn in Heddesheim mit vielen Angeboten und Aktivitäten »Rund ums Eis« stattfand, wurde die TG Worms Eissportabteilung für Sonntag zum ersten Mal zum Schaulaufen eingeladen.

Bereits bei der Anfahrt und Parkplatzsuche lies sich erkennen, dass dieses Event in Heddesheim großen Zuspruch findet. Bei herrlichem Winterwetter, fanden sich zahlreiche Besucher an der Eisbahn mit Blick auf den schönen Odenwald ein. Die schön geschmückten Buden der Heddesheimer Vereine, die allerlei Leckereien wie Crêpes, Waffeln, Glühwein und auch Deftiges anboten sowie Livemusik, sorgten für eine zauberhafte Atmosphäre rund um die Eisbahn.

Ein besonderes Highlight an diesem Tag war der Auftritt der »Eiswittchen« der TGW Eissportabteilung. Nach der Vorstellung unseres Vereins und der Eissportabteilung durch den Bürgermeister von Heddesheim, zeigten unsere Eiskunstläuferinnen ihr Können. Unsere jüngsten Kufenkünstler und Anfänger hatten ihren ersten öffentlichen Auftritt vor großem Publikum und legten eine tolle Vorführung aufs Eis, was mit viel Applaus belohnt wurde.

In ihren hübschen Kürkleidern bezaubernd anzusehen waren unsere fortgeschrittenen Eiskunstläuferinnen, die in ihren Einzelkürren viele verschiedene Elemente aus dem Eiskunstlauf vorführten. Abwechselnd zeigten unsere „großen“ und „kleinen“ Läuferinnen dem begeistertsten Publikum ihre einstudierten Kürren. Auch die von den Trainerinnen **Cynthia Schreiber-Bongibault** und **Bettina Nolte** einstudierten Choreografien ihrer jeweiligen Trainingsgruppen begeisterten die Besucher.

Für die Vorstellung unserer »Eiswittchen« der TG Worms gab es viel anerkennenden Applaus von den Zuschauern rund um die Eisbahn und als Dankeschön für die tolle Performance Verzehrsgutscheine für alle Läuferinnen. Der Heddesheimer Eiszauber ist ein tolles winterliches Vergnügen und auf jeden Fall einen Besuch wert. Schön, dass wir dabei sein durften!



Neujahrsempfang der TGW Eissportabteilung 2019

Am 26. Januar 2019 lud die Eissportabteilung der TG Worms zu ihrem diesjährigen Jahresempfang in die Eissporthalle Eppelheim ein.

Die große Besucherzahl an Eltern, Verwandten und Freunden des Eissports und auch die immer mit Freude und gern gesehene Teilnahme des Vorsitzenden der TG Worms, **Herrn Blockus mit Gattin** zeigt, wie sehr diese Veranstaltung geschätzt wird. Zu diesem Anlass haben unsere Eiskunstläuferinnen mit ihren Trainern ein tolles Programm zusammengestellt. Trainerin **Bettina Nolte** führte souverän durch das Programm und stellte alle Eiskunstläuferinnen namentlich vor.

Eröffnet wurde das Event von den jüngsten Eiskunstläuferinnen und Anfängern mit einer schönen Choreografie, in der erste Schritte und Drehungen gezeigt wurden. Highlight dieser Gruppe war die mit viel Spaß und bunten Regenschirmen vorgeführte Show zur Musik »Raindrops«. Es war bezaubernd anzusehen und natürlich erhielten sie hierfür viel Applaus. Gestaltet und erarbeitet wurden beide Showeinlagen von Bettina Nolte.

Als weiteren Programmpunkt führten die von **Cynthia Schreiber-Bongibault** trainierten Läuferinnen **Helena T.** und **Thais C.** ihre erste eigene Kür mit Musik auf. In ihren jeweils schön gelaufenen Küren zeigten sie den Dreiersprung, Toe-

loop, Mohawk, Flieger und Pirouetten, wofür es viel Beifall von den stolzen Eltern und Besuchern gab. Alle Läuferinnen aus der Trainingsgruppe von Cynthia Schreiber-Bongibault präsentierten ebenfalls eine gelungene Gruppenchoreografie und begeisterten die Zuschauer. In ihren hübschen Kleidchen sahen alle Mädels bezaubernd aus. Souverän, mit viel Anmut und Ausdruck zu ihren teilweise neu einstudierten Küren und Kürmusiken zeigten unsere erfahrenen Mädels und **L-Jann** einmal mehr, wie bezaubernd und anspruchsvoll Eiskunstlaufen auch als Hobby gemeistert werden kann, und mit wie viel Leidenschaft sie diesem Hobby nachgehen. Hier haben auch in diesem Jahr die Trainer **Emelie Hanschke** und **L-Jann Young** hervorragende Arbeit geleistet.

Mit viel Applaus endete das Programm und aufgrund der beschränkten Eiszeit war in diesem Jahr leider kein Eis für alle, zumal bereits die Eishockeyspieler in den Startlöchern standen. Zum netten Beisammensein ging es anschließend ins Bistro der Eishalle Eppelheim, wo uns das geschätzte Team mit deftigem Essen und Getränken versorgte. Für den Nachtisch sorgten einige Eltern mit leckerem, selbstgebackenem Kuchen und Obstsalat. Hierfür ein großes Dankeschön.



In Anwesenheit der Eltern und Mitglieder der Eissportabteilung blickte der Vorsitzende der Turngemeinde Worms, Herr Georg Blockus, in seiner Ansprache auf die erfolgreichen Jahre der TG Worms und der Eissportabteilung zurück. Großen Dank zollte er insbesondere der langjährigen Abteilungsleiterin **Ingrid Bongibault-May** für ihre über viele Jahre herausragende und bis heute andauernde Arbeit im Sinne des Eissports und Eiskunstlaufes. Auch die erfolgreiche Arbeit hier in Eppelheim und die stetig wachsende Mitgliederzahl sind dieser langjährigen Leistung geschuldet. Ebenso dankte er den sehr engagierten Trainerinnen und Trainern und überreichte diesen zusammen mit Ingrid

Bongibault-May jeweils eine kleine Aufmerksamkeit für die geleistete Arbeit. Angesprochen waren auch alle Eltern und Helfer der Kinder, die mit ihrer Unterstützung und Bereitschaft den Kindern diesen tollen Sport ermöglichen.

Auch von der Eissportabteilung hierfür ein herzliches Dankeschön an alle Eltern und Helfer, insbesondere an unser Trainerteam. Ihr macht eine hervorragende Arbeit und wir hoffen auch weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit. Mit einbeziehen möchten wir das gesamte Team der Eishalle Eppelheim und der Turngemeinde Worms, die uns diesen tollen Sport ermöglichen.





Geburtstage 2019



Herzlichen Glückwunsch

April

Weber, Daniela
Opelt, Antonia
Stevenson, Annika Sophie
Bjelkberg, Ida
Nolte, Franziska
Sieber, Lotta
Baliga, Priyanka
Bongibault, Désirée
Belica, Josefina
Bestvater, Stella Ari

Mai

Hanschke, Emely
Lehlbach, Dorothee
Mühlhauser, Zoey
Schell, Isabel
Bellaid, Alisha Sophie
Schönborn, Rainer

Juni

Bennemann, Oliver
Belsner, Angelina
Sereda, Liya
Seger, Hendrik
Koutsodendris, Maja
Winter, Victoria

Kontakt-Infos

- **ICEHOUSE EPELHEIM**
Rudolf-Diesel-Str. 20 · 69214 Eppelheim
- **Abteilungs-Vorsitzende:**
Ingrid Bongibault-May
Frankenthaler Straße 13
67551 Worms
Tel. & Fax: (0 62 47) 4 77
bongibault@t-online.de



ICEHOUSE EPELHEIM



Die Eislaufsaison 2018/2019
endet am 14. April 2019 mit der
"Abtauparty".

Der Veranstalter bietet ein
abwechslungsreiches
Tagesprogramm.
Unser Beitrag ist
traditionell das
Schaulaufen.



jeden Freitag von 17:45 – 19:00 Uhr

Rudolf-Diesel-Straße 20 · 69214 Eppelheim
06221/768392 · www.icehouse-eppeilheim.de

Die Eissport-Abteilung wünscht ein frohes Osterfest!

